

Introduction

Au cours du séminaire : *Implantation des termes officiels*, organisé à Rouen en décembre 1993, consacré à la mise en commun des résultats des enquêtes réalisées en réponse à l'appel d'offres lancé par la Délégation générale à la langue française (DGLF), le projet avait été émis de donner une suite à ce travail d'investigation et de réflexion. Il a donc été confié à l'équipe du Centre de linguistique et de dialectologie (Clid) de l'Université de Toulouse le-Mirail le soin d'organiser deux journées d'étude centrées sur la recherche d'axes de convergence entre les différents travaux.

La Maison de la recherche de notre université a accueilli, les 13 et 14 mars 1995, sous l'égide de la DGLF, les représentants des équipes associées à ce contrat.

Le présent numéro de *Terminologies Nouvelles* rassemble les communications et retrace le contenu des débats qui ont fait l'objet de ce séminaire, intitulé *Vers une convergence des méthodologies en mesure de l'implantation terminologique*.

Les équipes sollicitées, après avoir rappelé en première partie leur itinéraire méthodologique propre, ont été invitées à mener une réflexion transversale mettant en évidence une

approche contrastive et évaluative des différentes séquences que comporte l'étude d'implantation. L'éclairage socioterminologique qui avait soutenu les échanges de Rouen s'est trouvé conforté par les apports de la dialectologie, en permettant l'ouverture de la réflexion à la dimension diachronique.

Nous tenons plus particulièrement à saluer l'esprit qui a présidé à ces journées, qui a permis de mener une analyse rigoureuse et sereine du parcours effectué, de définir prospectivement les grandes lignes d'un protocole d'enquête d'implantation terminologique, et de réfléchir sur l'impact et la validité de ces travaux en matière d'aménagement linguistique.

Introduction